

Inicia el desembolso de recursos a 363 emprendimientos rurales en Colombia

20 octubre, 2022 por MiPutumayo

Semana – Agricultores de once municipios del país podrán verse beneficiados



El Ministerio de Agricultura y **Ecopetrol** iniciaron el proceso de desembolso de los primeros recursos por un monto superior a los \$8.700 millones, de un total de \$29 mil millones destinados al programa “El Campo Emprende”. La iniciativa beneficiará a 363 emprendimientos asociativos rurales en 33 municipios de Arauca, Bolívar, Boyacá, Casanare, Cundinamarca, Huila, La Guajira, Meta, Santander, Norte de Santander y Putumayo.

A la convocatoria se presentaron 1.249 grupos, de los cuales pasaron a la fase de estructuración de proyectos 506, que recibieron apoyo de los profesionales del programa para la elaboración de los planes de negocio. Posteriormente, los emprendedores presentaron sus ideas de negocio ante los Comités Locales de Evaluación y Asignación de Recursos (Clear) de cada municipio, que se encargaron de priorizar y seleccionar los 363 grupos que recibirán recursos para la cofinanciación de sus proyectos productivos.

Los CLEAR, integrados por microempresarios, representantes de las entidades de los gobiernos locales, autoridades ambientales y delegados del ministerio de Agricultura y de **Ecopetrol**, tuvieron la responsabilidad de evaluar las propuestas presentadas de acuerdo con criterios de viabilidad, pertinencia e impacto. “Estos programas que apoyan el emprendimiento nos fortalecen y nos dan ese empuje para seguir adelante y así no quedarnos en una idea, sino materializarla”, aseguró Juan Carlos Cuadro, representante legal de la Asociación Turismo en Ararca, Isla de Barú, que recibirá recursos para continuar realizando los recorridos por senderos de manglares que permiten mitigar la carga de visitantes a Cartagena.

A la fecha se ha desembolsado recursos para 119 emprendimientos, que han beneficiado a 44 organizaciones de productores del Meta, 33 de Norte de Santander, 31 del Huila y 11 de Cundinamarca.

En lo que resta del año se avanzará en la entrega del 100% del primer desembolso por un monto superior a los \$8.700 millones, para cofinanciar los emprendimientos asociativos rurales que contarán con asesoría y acompañamiento durante 15 meses. “La transformación productiva del campo ya inició, por eso ‘El Campo Emprende’ está entregando recursos para crear o fortalecer los emprendimientos rurales y, adicionalmente, brindará acompañamiento integral de hasta 18 meses, asesoría para la formalización de las organizaciones, educación financiera e incentivos económicos para la bancarización y el ahorro”, aseguró la ministra de Agricultura y Desarrollo Rural, Cecilia López Montaño.

Por su parte, el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, afirmó que la Empresa continúa trabajando de la mano del Gobierno Nacional en la reactivación económica de las regiones y el mejoramiento de las condiciones de los productores rurales. “El Campo Emprende tiene un componente de diversidad e inclusión rural al apoyar a las mujeres campesinas, pequeños productores, comunidades étnicas, víctimas de la violencia y jóvenes rurales, para aportar a la consolidación de la paz en los territorios”, agregó Bayón. El programa apoya ideas de negocio de producción agropecuaria, adecuación o transformación de la producción primaria, producción y comercialización de artesanías, servicios de turismo rural, negocios verdes y otros servicios rurales, como tiendas comunitarias o de agroinsumos, que promueven el desarrollo rural integral con enfoque territorial y participativo.

Promoción Publimaryo

Publimaryo – Fijo

...

Publimaryo

Google

Publimaryo



MiPutumayo.com.co

Director : Luis Carlos Chamorro B.
Cel / Whatsapp : +57 350 762 9550
director@miputumayo.com.co
Mocoa, Putumayo, Colombia

Un Servicio de Publimayo SAS

Publimayo desde 2018
Comunicaciones, Publicidad y Mercadeo **SAS**

Agencia Creativa – Comunicaciones, Publicidad y
Mercadeo +57 3507629550

